



# Warna - Warni *Craft*

## Gajahku

Nayla Aqila Shabira



Tara Salvia  
Centre of Excellence



Cuaca pagi hari Rabu tanggal 15 Febuari 2023 sangat cerah sekali dan aku bersemangat untuk bersiap-siap ke sekolah. Aku bangun jam 6:10, aku juga tadi malam mempersiapkan buku,alat tulis, dan juga buku untuk hari library, karena hari rabu adalah hari kunjungan ke Perpustakaan. Sarapan pagiku adalah roti dengan selai kacang. Minuman ari putih, juga aku

berangkat ke sekolah naik mobil, yang mengantarkan aku ke sekolah itu mama aku, dan juga aku ke sekolah bersama adik perempuanku bernama Nabilla, adikku bersekolah yang sama denganku di kelas 2E.

Perjalananku ke sekolah membutuhkan waktu 7 menit untuk sampai, sesampainya disekolah aku turun melalui gedung 2. Saat turun ke gedung 2, aku melihat UKS lalu di situ ada playground kelas 1-2, atau playground gedung 1. Setelah itu aku melihat jembatan menuju gedung 2, yaitu kelas aku di depan gedung 2, kelas 3 dan kelas 4. Setelah sampai kelas aku melihat teman-temanku dan aku pun menaruh tas dan folder di loker.



Waktu menunjukkan pukul 7.30 dan pelajaran pertamaku *English*. Kita pun belajar Bahasa Inggris. Saat selesai pelajaran pukul 9.30 waktunya kita *snack time* menuju tempat makan. Aku pun duduk bersama temanku kelas 3S lainnya yang semuanya perempuan. Aku duduk bersama, Naura, Nadine dan Kalila. Setelah selesai makan, kita kembali ke kelas 3S, lalu

bermain. Aku dan Naura memutuskan untuk membuat art, dan berencana membuat gajah dari kertas origami. Kita menggunakan origami warna orange, pink dan hijau muda. Kita berbagi tugas, Naura yang melipat-lipat, dan aku yang menghias. Karena aku tidak rapi melipat. Naura membuat gajah dengan origami warna hijau muda. Dia melipat dan menghias sendiri. Lalu, Naura memberikannya kepadaku.

Kami pun selesai bermain, aku senang sekali, karena aku dan Naura membuat gajah dengan bentuk yang bagus. Hasil artku tidak sia-sia bentuknya bagus sekali walaupun banyak sampah, tetapi hasilnya bagus sekali. Naura membantu bersih-bersih, Naura membersihkan meja. Aku membuang semua sampah dan kertas.

Setelah saat selesai bermain art nya kita pun sholat bersama, kita bersiap sholat dzuhur. Aku pun mengambil wudhu, kita tidak lupa membaca doa setelah wudhu. Setelah itu kita ke kelas untuk mengambil perlengkapan sholat, dan juga memakai mukena. Kita sholat bersama di *shared area* yang ada gedung 2. *Shared area* itu luas dan juga berbentuk kotak. *Shared area* juga tempat kita bermain bersama. Waktu kita sholat sekitar 20 menit setelah selesai sholat kita kembali ke kelas. Saat di kelas, kita memakai sepatu lalu diberi buku kombinasi dan dilanjutkan dengan berdoa bersama.



Kemudian yang dinanti-nanti pun tiba yaitu saatnya untuk pulang, dan kita pun berbaris untuk pulang. Kita pulang tepat waktu karena hari Rabu tidak ada jadwalku untuk ekskul. Selain aku di kelas 3S ada Nadine, Naura, Bea, Kin, Arkan yang tidak mengikuti ekskul di hari Rabu. Kita semua menunggu di gedung I, sambil menunggu jemputan kita pun bermain dulu sebentar. Setelah aku menunggu 10 menit aku melihat

mobil mama datang untuk menjemputku, aku dan adikku bergegas masuk mobil dan menuju ke rumah. Dengan disiplin yang baik, bersemangat dan hati yang gembira akan dapat menciptakan hari sekolah yang selalu menyenangkan.





Tara Salvia

Centre of Excellence

1. Cerita ini milik dan karya siswa kelas 3-6 SD Tara Salvia
2. Cerita dibuat melalui serangkaian proses menulis.
3. Publikasi dilaksanakan sebagai bagian dari proses belajar siswa dan menjadi salah satu bentuk kontribusi pengembangan literasi
4. Cerita tidak untuk kepentingan komersil atau tidak untuk diperjual belikan
5. Pemanfaatan cerita oleh umum harus mendapatkan izin dari Sekolah Tara Salvia.